

Praxisübergabe

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten

Seit nunmehr 32 Jahren führe ich meine Hausarztpraxis in Lausen, in den letzten acht Jahren unter dem Dach der Praxis Lausen. Mit dem Erreichen des Pensionsalters ist es nun Zeit, meine Praxis in neue Hände zu übergeben. Ich bin froh, mit Stephan Wiggli einen fachlich ausgewiesenen und erfahrenen Nachfolger gefunden zu haben, der in Zukunft meine Patientinnen und Patienten mit grossem Engagement hausärztlich betreuen wird. Dabei wird er durch unser Ihnen bekanntes Personal der Praxis Lausen unterstützt werden. Für das in all den Jahren erbrachte Vertrauen möchte ich mich bei Ihnen bedanken und wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute und gute Gesundheit. Obwohl für mich ein neuer Lebensabschnitt mit anderen Interessen beginnt, werde ich während der Schulferien in den nächsten Jahren noch gelegentlich für Vertretungen in der Praxis anzutreffen sein.

Dr. med. Franz Rohrer, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin FMH

Nach über 18 Jahren als Hausarzt in eigener Praxis im Leimental freue ich mich darauf, mein Wirkungsfeld in die Praxis Lausen verlegen zu dürfen. Ich bin 54 Jahre alt, aufgewachsen im Schwarzbubenland und wohne mit meiner Familie in Ziefen.

Nach dem Studium der Humanmedizin und der Ausbildung zum Facharzt für Allgemeine Innere Medizin übernahm ich 2005 eine Hausarztpraxis im Leimental. Im Verlaufe der folgenden 18 Jahren erweiterte ich mein berufliches Wirkungsfeld zur ganzheitlichen Hausarzt-Medizin, mit den zusätzlichen Schwerpunkten psychosomatische und psychosoziale sowie anthroposophische Medizin. Ich freue mich sehr darauf, Sie ab dem 01.06.2024 in der Praxis Lausen begrüssen und betreuen zu dürfen. Bis dahin wünsche ich allen Patientinnen und Patienten gute Gesundheit. Ich bedanke mich bei Dr. med. Franz Rohrer für das mir entgegengebrachte Vertrauen und wünsche ihm und seiner Familie viel Freude und Energie auf dem neuen Lebensabschnitt.

Stephan Wiggli, Facharzt für Allg. Innere Medizin FMH



Wichtige Information für Patienten in Hausarztmodellen:

Grundsätzlich können Sie Ihre Versicherung im Hausarztmodell bei Stephan Wiggli weiterführen. Allerdings müssen Sie Ihren neuen Grundversorger der Versicherung selbst bekanntgeben, da die Umstellung aus rechtlichen Gründen nicht automatisch erfolgen kann. Die meisten Versicherer (ausser bei sogenannten Listenmodellen wie Assura oder CSS) werden Sie in der nächsten Zeit diesbezüglich anschreiben.